

## 令和4年度吉岡小学校運動会 閉会のあいさつ

全校のみなさん、よくがんばりました。

白組代表 たいがさん、赤組代表 れいかさんによる誓いの言葉で始まった運動会ですが、いろいろな種目の中で、みんなが一致団結し、笑顔で、パワー全開になっている姿を見ることができました。

スローガン通りの運動会になったことをうれしく思います。

1年生は、入学してから今日まで、28日しか登校していません。

それでも2年生から6年生と同じように演技ができたことは、とても素晴らしいことです。

2年生は1年生の身近な手本となりながら、3年生は上級生らしく練習や今日の運動会で力一杯がんばる姿を示してくれました。

また、4・5・6年生は、競技だけでなく、縁の下の力持ちとなって係の仕事を行い、しっかりと運動会を創ってくれました。

さて、今、みんなはどんな気持ちですか。

先生も、勝ったらうれしく、負けたり上手くできなかつたりしたら悔しくなります。

でも、運動が大好きです。

それは、しんどかったり悔しかったりしても、最後までやり切ったすがすがしい気分になるからです。

今、みんなも、競技をやり切り、係の責任を果たした後のしんどさを感じているところだと思います。

このしんどい思いを乗り越え、どうぞすがすがしい気持ちにまで高めてください。

これが成長です。

本当に、よくがんばりました。

保護者のみなさま、ご観覧ありがとうございました。

みなさまに見ていただくことで、子どもたちは、やる気や緊張感、達成感や悔しい思いなど、様々な感情を味わうことができたと思います。

また、今日まで毎日のように体操服の洗濯や飲み物の用意などご協力いただき、改めてお礼申し上げます。

ぜひ、この後ご家庭で、子どもたちのこれまでのがんばりと、今日のキラキラした姿を存分にほめてあげてください。

よろしくお祈りします。

最後に、がんばった自分と、がんばった周りのみんなに、大きな拍手を贈りましょう。

以上で、私の話を終わります。